

Jean-Yves Marchand *o.c.d.*

La personne et catholique et homosexuelle

« Un témoignage de ce que peut être le respect
de l'autre, fondé sur l'amour de Dieu lui-même
à l'égard de toute personne. »

DENIS CHARDONNENS, *o.c.d.*



Quatrième de couverture

Ce livre met en lumière la dignité de l'être humain telle que la révèle le Christ dans l'Évangile. L'auteur fonde son approche de la personne sur l'enseignement de l'Église catholique qui, par son union au Christ, annonce l'amour miséricordieux du Père. En situant la question de l'homosexualité dans la pluralité culturelle contemporaine, et en s'appuyant sur les fondements d'une théologie

de la création et du salut, Jean-Yves Marchand établit une nette distinction entre tendance et acte et donne toute sa consistance au jugement de conscience qui cherche à atteindre la véritable identité de l'homme ou de la femme devant Dieu. L'auteur offre un témoignage sensible de ce que peut être le respect de l'autre quand il est fondé sur l'amour de Dieu à l'égard de toute personne.